
DFB
Beitrag von „Argo“ vom 22. März 2018, 10:04

Der Verein bietet vielen Jugendspielern die Möglichkeit zu entwickeln, klar wählt er die mit
Potential aus, aber nicht alle werden dann Profi. Sogar im Turnen wird ausgewählt, in die
Leistungsgruppen kommen nur die talentierten Kinder, trotzdem wird wohl keines unserer
Kinder mal in die Nationalmannschaft kommen.
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